LA BÚSQUEDA DE SRI KRISHNA, LA MÁS HERMOSA REALIDAD

Conciencia de Krishna: Amor y belleza.

A comienzos del siglo veinte, el poeta bengalí *Hemachandra* escribió: «Hay tantos países que están destacándose: Este, aquel... Japón es un país muy pequeño, pero está despuntando como el sol. Sólo la India está bajo el eterno sopor». Cuando mencionó la otra parte del mundo dijo: «América asciende vigorosamente, como si fuera a tragarse el mundo; algunas veces grita como en son de guerra y el mundo entero tiembla. Su entusiasmo es tan grande e intenso, que le quiere arrebatar el mundo al sistema solar y darle un nuevo molde, una nueva forma». Así es como *Hemachandra* se refirió a América. De la misma manera, *Bhaktivedanta Swami Maharaja* vino a darle al mundo una nueva forma, a través de la Conciencia de *Krishna*. En una ocasión, él dijo: «Debemos ir allá y construirlo de nuevo, con Conciencia de *Krishna*».

¿Qué es Conciencia de *Krishna*? Conciencia de *Krishna* quiere decir verdadero amor y belleza. El verdadero amor y la verdadera belleza deben predominar, no el egoísmo o la explotación. Por lo general, siempre que vemos belleza pensamos que debemos explotarla, pero en realidad la belleza es la explotadora, la belleza es la dueña, la belleza es la controladora.

¿Qué es amor? Amor significa sacrificarse por otros. No deberíamos creer que hemos de explotar el sacrificio. ¿Quién es el destinatario del sacrificio? ¿Somos nosotros? No. Pertenecemos al grupo de los que se sacrifican, al grupo negativo predominado, al grupo *Mahabhava*. El sacrificio es el principio fundamental del amor, pero ¿sacrificio por quién? ¿Quién es el beneficiario? El amor es el beneficiario.

El estandarte del amor

Y la belleza saldrá victoriosa en todo el mundo. El amor vencerá en todo el mundo. Lo sacrificaremos todo para asegurarnos que el estandarte del amor divino ondee por doquier, pues una partícula de ese amor podrá distribuir y mantener la paz en todas las direcciones. Así como los combatientes lo dedican todo y ofrecen la vida para que sus compatriotas se beneficien en el futuro, nosotros deberíamos sacrificar nuestras vidas y trabajar para darle a todos la paz verdadera.

En Vrindavana, la tierra de *Krishna*, el nivel de sacrificio es ilimitado. Los devotos están dispuestos a arriesgarlo todo por *Krishna*. Si ese principio de sacrificio es entronizado, la paz hará su aparición automáticamente.

La Conciencia de *Krishna* debe ser entronizada por encima de todos los demás conceptos. Todos los demás conceptos deben estar subordinados a la Conciencia de *Krishna*.

El ideal de *Vrindavana*, la morada de *Krishna*, está por encima de los demás ideales. En teísmo comparado, el concepto de los pasatiempos del *Sri Caitanya Mahaprabhu* es superior a todos los demás. Allí el teísmo alcanza su cenit. Esta es nuestra meta más elevada y paso a paso esta debe ser expuesta, meditada, aceptada y predicada.

Falacia científica

Sin esto, ¿qué tipo de beneficio están esperando de sus actuales ocupaciones? Sólo la muerte les espera. Se vanaglorian tanto y están tan orgullosos de esta civilización científica, pero la muerte, ya sea automática o natural, les está esperando. No podrán vencer a la muerte. Un poeta inglés escribió:

Los alardes de aristocracia, la pompa del poder y [toda la belleza,

todo lo que la riqueza alguna vez otorgó, esperan [por igual la hora inevitable.

Los senderos de la gloria no conducen sino a la [tumba.

Thomas Gray «Elegía en un cementerio rural».

No se preocupan por resolver el peligro más importante, dicen que son grandes pensadores, grandes hombres, y que merecen el respeto de la sociedad, pero aquí el problema general e inevitable para todos los átomos es la muerte. ¿Cuál es su contribución para resolver el peligro más grave, que

está esperando para devorar a todos, sean científicos, insectos o virus? ¿Cuál es su solución para la muerte? ¿Han dado algún paso para solucionar ese peligro universal? Lo que ahora están haciendo es explotar y como reacción están alentando una vida inferior. Explotan la naturaleza y todos aquellos que están disfrutando los beneficios tendrán que pagar hasta el último céntimo con intereses.

«Toda acción produce una reacción igual y opuesta». Esto es lo que dicen, pero, qué han hecho para resolverlo? Están arriesgando el destino del mundo con sus fascinantes proposiciones de comodidad aparente. ¿Qué es eso? Están evadiendo el peligro más grave e inevitable, por lo que su vida es una labor negativa e inútil. En cierto sentido son traidores a la sociedad. Vengan con valor para afrontar y resolver el verdadero problema, el problema más común y peligroso. De no ser así, abandonen el campo y márchense. Déjenlo a nosotros y probaremos que el mundo es una morada de felicidad perfecta: viävam purna sukhâyate.

Sumérjanse en la realidad

Pero para comprender esto tienen que sumergirse profundamente, no en el plano del cuerpo y la mente, sino en el plano del alma. Tienen que sumergirse de lleno en la realidad que hay dentro de cada uno de ustedes. No es algo foráneo que debe adquirirse mediante un préstamo, sino que

el alma está dentro de todos, incluso dentro de los insectos y árboles. Así pues, tienen que elevarse al nivel del alma. Desháganse de sus revestimientos físicos y mentales y encuentren su propio ser. Allí hallarán la clave, la pista para el mundo verdadero, donde vale la pena vivir la vida.

La solución está allí; hasta cierto punto muchos *Mahajanas*, grandes santos de todas la sectas religiosas, han dado indicaciones, pero nosotros afirmamos que en el *Bhagavad-Gita* y en el *Srimad-Bhagavatam*, la India ha aportado el concepto más elevado del mundo espiritual. Por ello los retamos, no somos soñadores, somos pensadores muy prácticos. No evitamos ningún problema diciendo: «¡Oh! ¡No tiene solución!» No pertenecemos al grupo que quiere obtener fama y prestigio fáciles. No queremos clasificarnos con esos engañadores. Vengan y averigüen si pueden hallar el plano de la realidad. No se les pide que empleen menos energía en sus quehaceres, sino que acepten nuestro programa; pruébenlo y verán.

¿Dónde estamos? ¿Quiénes somos? ¿Cuál es la verdadera naturaleza del mundo? En el Corán, en la Biblia, en los *Vedas* y en todas las demás Escrituras se han dado esperanzas e indicaciones acerca de la vida real. ¿Es todo eso un fraude? ¿Qué aliciente han ofrecido los materialistas? Ese aliciente es únicamente para aquellos que se autoengañan y los está arrastrando al país del préstamo y la deuda, al país donde 'toda acción produce una reacción igual y opuesta'. Debemos diseñar una civilización divina en este plano, tenemos que probar el sendero que ha sido sugerido por los grandes santos y las

Escrituras. No es algo irrazonable, no es una locura. Vengan, aquí también puede aplicarse la razón.

Sri Chaitanya Mahaprabhu, con un ejemplo alegórico, ofreció una solución para todos nuestros problemas. Él dijo: «Vemos que eres pobre, pero hay una solución satisfactoria. Tu riqueza está bajo el suelo de tu propia habitación y todo lo que tienes que tratar de hacer es desenterrarla. No te acerques a ella por el lado sur, con el método del karma, dame y toma, pues entonces todo lo que hagas te causará alguna reacción que te atrapará y perturbará y no tendrás tiempo para alcanzar la solución apropiada. Si te acercas a ese tesoro escondido por el oeste, a través del sistema del yoga, manipulando las fuerzas sutiles de la naturaleza para obtener poderes místicos sobrenaturales, ellos te hechizarán y desviarán tu atención de la meta deseada. Tu propia actividad en la dirección equivocada obstaculizará tu realización».

Textos del capítulo uno, del libro LA BÚSQUEDA DE SRI KRISHNA, LA MÁS HERMOSA REALIDAD, de Su Divina Gracia Bhakti Raksaka Sridhar Dev-Goswami Maharaj.



Aspirando poder servirle a los Vaisnavas, a Sri Guru y a la Divinidad.

EDITORES Dina Bandhu Das Lalita Mohan Das Mrinalini Devi Dasi



Correo: kirtancaracas@hotmail.com
Sri Chaitanya Saraswat Math, Nabadwip. http://scsmath.com.

Este es el primer número de una humilde ofrenda a los amigos; Los Vaisnavas; Nuestro Guru, Srila Govinda Maharai v a Sus Señorías Parama Karuna Nitav Gourachandra.

Bajo este formato, iremos reproduciendo las palabras de nuestro Maestro Espiritual, Srila Govinda Maharaj; de nuestro Param Gurudev, Bhakti Raksaka Sridhar Dev Goswami Maharaj; y de otros Vaisnavas excelsos que por su misericordia nos han permitido formar parte de este movimiento.

Esperamos que todos se sientan libres de colaborar, aportar, apoyar y participar en ésta publicación periódica.

Disculpen si por la inexperiencia cometemos algún tipo de ofensas, esperaremos v aceptaremos las correcciones que ha bien tengan para con nosotros todos los lectores. Esperando que nos den sus bendiciones.

LOS EDITORES

CONTENIDO

GURU MAHARA I NOS REVELA ¿POR QUÉ Y DE QUE MANERA OBTENDREMOS A *KRISNA*?.....p.1. EL LEGADO DE NUESTRO PARAM GURUDEV RENDICIÓN, SERVICIO Y DEDICACIÓN -TODO HECHO CON SRADDHA-....p.1. LA BUSQUEDA DE SRI KRISHNA LA MÁS HERMOSA REALIDAD......P.2. BHARATS DE SOYA EN SALSA DE MANGO.



Srila B.R.Sridhara Maharaj y Srila B.S.Govinda Maharaj Fuente: http://italiano.scsmath.org/dichiarazione.htm

GURU MAHARAJ NOS REVELA ¿POR QUÉ Y DE QUE MANERA OBTENDREMOS A KRISNA?.

¿Y por qué la concepción acerca de Krishna? Krishna se proclama a sí mismo como Supremo, ¿Pero, será posible que le crean? Si nosotros intentamos realizar la verdad en las palabras de Krishna, llegaremos a ser maestros en la realización, debido a su asociación podremos entender inmediatamente Satyam, Sivam, Sundaram - Eterno, Misericordioso y Hermoso- esto es posible únicamente en la concepción de Krishna. Todas las otras concepciones muestran alguna deficiencia.

Existen cinco tipos de rasa o relaciones con El Señor de carácter Extáticas y Divinas, en los diversos planos del mundo trascendental. El nunca carace de forma, da muestras de insensibilidad o se muestra infecundo.

Él posee Forma, Cualidades, Poder y Energía. Si estamos buscando estas cualidades ¿Cómo es posible que no la poseamos? Si estamos buscando la Belleza, la Belleza de estar en nuestra naturaleza. De esta manera, este es la exhortación que nos revelan las Escrituras

Sería muy bueno para nosotros si dedicáramos nuestra energía y tiempo para poder realizar Conciencia de Krishna. Estamos tratando de internalizar esto en nuestros corazones. Nosotros estamos cantando el Hare Krishna Mahamantra facilitado por Mahaprabhu Sri Chaitanyadev, y esta es la meta real que debemos fijar en nuestras vidas.

Necesitamos lo bueno, no lo malo, y esto es posible encontrarlo en la línea de Sriman Mahaprabhu; y Mahaprabhu nos exhorta que seamos humildes, tolerantes, y dispensar respetos hacia las demás personas. Esta es la conducta en la cual debemos dirigir nuestro destino.

Es la forma en la cual nos asociaremos con la Suprema Personalidad de Dios en el Mundo Trascendental.

Extraído de un articulo de La Voz de Chaitanya Dev N°2, 1994.

EL LEGADO DE NUESTRO PARAM GURUDEV

RENDICIÓN, SERVICIO Y DEDICACIÓN -TODO HECHO CON SRADDHA-

En la conciencia de Krishna la calidad y la dedicación del aspirante es necesaria e imprescindible. La dedicación parcial no hará nada: en la conexión con Krishna esta demanda es requerida y nada menos querrá, ya que Él es un autócrata. La petición del autócrata es categóricamente esta. Krishna no está satisfecho con ningún servicio parcial. Él desea recibir las ofrendas completas, nada menos. Él tiene la demanda de un autócrata, pero Él es el bien absoluto, Él es hermoso. Él es la armonía y el amor, es por ello que su demanda es de tal manera.

La auto-entrega es el síntoma de Sraddha o fe. Sin auto-entrega, el intelectualismo no tendrá ningún valor.

La lectura de las Escrituras Sagradas no tendrá ningún valor, como tampoco la asociación física con el Sadhu no posee ningún valor si no hay Sraddha. Muchas entidades vivientes tales como los insectos y los mosquitos tienen asociación física con el sadhu pero la asociación con la rendición y la dedicación es necesaria.

Sraddha es algo muy importante. Confiar en los medios del sraddha depende de la modalidad en que nos dediguemos completamente a Krishna y debido a esto conseguiríamos todo y alcanzaríamos lo que es necesario: la realización de un aspirante a ser devoto. La trayectoria de este esmero se basa en Sraddha y Seva, por lo tanto nuestro Guru Maharaj puso mucho énfasis en la ejecución del servicio. De tal manera

que en ocasiones nos prohibió la lectura del Srimad Bhagavatam o los libros escritos por los seis *Goswamis*, porque nuestro tiempo de día ser utilizado de forma más productiva, en la ejecución de servicio devocional. La naturaleza del servicio devocional te conecta con la situación real. Ni el conocimiento acerca de las escrituras, ni la asociación cercana con alguna persona santa posee alguna importancia o cualquier significado sino se hace con esmero y auto-entrega. La asociación física, corporal no tiene ningún significado. Todo debe ser hecho con sraddha, como servicio. De modo que si un Saddhu o el Guru pide que lea algo, esta actividad se convertirá en servicio, pero si se lee ese libro para realizar el conocimiento individual puede ser Jñana, más no servicio.

Únicamente podemos tener progreso verdadero con Sevonmukhe hi ihvadau, si no todo nuestro proceso puede ser únicamente pura imitación. Si no nos acercamos con el espíritu adecuado de servicio todo puede ser un artificio, y no entraremos en contacto con la realidad. Éste es el punto más importante y es la característica de la Gaudiya Math, nuestro Gurudeva, nuestros Acharyas, Rupa Goswami y también Mahaprabhu. Rendición, servicio y dedicación; éste es el punto a tratar con respecto al plano Vaikunta-infinito. Sin conocimiento y sin mucha energía uno puede lograr cierta satisfacción. No es necesario tener mucha potencia para así poder lograr cierto tipo de complacencia. No es necesario tener mucho vigor para poder mover una montaña.

Así como el leer todas las escrituras sagradas que existen en el mundo y ponerlas «dentro de nuestro vientre» no producirían ningún buen resultado.

Un discurso informal de: Su Divina Gracia Srila Bhakti Raksak Sridhar Dev-Goswami Maharaja.

OFRECIENDO

En nuestra vida vegetariana, en ocasiones omitimos la practicidad y el ingenio al dedicarnos a ofrecerle una nueva preparación hacia nuestras señorías.

Esta sección se dedicará a publicar recetas que pudiesen parecer un tanto exóticas, pero son bastante deliciosas y ya han sido elaboradas y comprobadas con antelación.

BHARATS DE SOYA EN SALSA DE MANGO

Ingredientes:

1/2 kg de Mangos maduros

1/4 kg de Soya previamente remojadas

1 cda de curry

1 cda de comino en granos

1 cda de pimentón rojo español

1/2 cdta de clavos de especias

1/2 cda de pimienta negra

aceite para freír

1 ramita de albahaca

una pisca de azafetida (opcional).

PROCEDIMIENTO PARA HACER LAS BHARATS.

Escurrir y moler el fríjol de soya y puede hacerse preferiblemente con un molino o con un ayudante

de cocina, es importante que la contextura, sea lo suficiente moldeable (como masa para hacer «arepas»), agregar el curry, el comino, el pimentón rojo español, previamente sofrito por ghee o aceite de girasol.

Luego se elaboran pequeños bolas con la masa y convertirlas en pequeños discos de aproximadamente 6 cm, y por ultimo se fríen en el aceite con una temperatura moderada, esto es por que si esta muy caliente se doran por fuera y si no esta lo suficientemente caliente, se llenan de aceite dificultando su fritura y posteriormente su digestión. Al terminar de freír se deben sumergir en agua con una cda de sal.

ELABORACIÓN DE LA SALSA DE MANGO.

Se licuan los mangos maduros sin piel con poca agua. se sofríe la pimienta negra con los clavos de especias y se coloca una pizca de asafétida liquida (opcional), luego se le agregan los mangos licuados a fuego moderado, al comenzar a hervir se le agrega la ramita de albahaca y se espera unos 15 minutos aproximadamente, al comenzar a espesar, se le agregan las bharats escurridas previamente, se deja en el fuego por 5 minutos y luego se bajan de la cocina. Estando listo, se ofrece en el altar domestico de cada uno de nuestros hogares a Srila Gurudev, luego

¡BUEN PROVECHO!